
 
 
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
 
MUNICIPALITÉ DE SACRÉ-COEUR 
 
 
SACRÉ-CŒUR, LE 10 JUILLET 2023 
 
 
À une séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Sacré-Cœur, comté 
de la Haute-Côte-Nord, tenue le 10 juillet 2023 à 19 h, à la salle du conseil, 
à laquelle étaient présents les conseillers suivants : 
 
 
PRÉSENCES : Mme Lise Boulianne 

Mme Nada Deschênes  
Mme Marie-Chantal Dufour 
Mme Valérie Dufour 

    M. Guillaume Lavoie 
M. Janic Boisvert  

 M. Philippe Roy 
 
 

ABSENCE :  
 
 
Tous membres et formant quorum. 
 
 
Assiste également à cette séance :  
 
M. Jeannot Lepage, directeur général et greffier-trésorier 
 
 

OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Mme Lise Boulianne, maire, constate le quorum et déclare la séance ouverte 
à 19 h.  
 

 
RÉSOLUTION 2023-07-196 

 
Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
Il est proposé par madame Nada Deschênes et résolu à l’unanimité des 
conseillers présents que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté : 
 

ORDRE DU JOUR 
 

A. Vérification du quorum et ouverture de la séance ; 

B. Adoption de l’ordre du jour ; 



C. Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 12 juin 

2023 ; 

D. Approbation du procès-verbal de la séance ajournée du 26 juin 

2023 ; 

E. Acceptation des comptes à payer juin 2023 ; 

F. Correspondance : 

a) Correspondance Bulletin Congrès Village- relais ; 
b) Lettre de M. Marc-André Leblanc, directeur des programmes 

fiscaux concernant un montant de 180 503 $ ; 
c) Lettre de Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du 

Loisir et du Plein air, concernant un soutien financier 
supplémentaire pour la réalisation des projets d’infrastructures 
sportives, récréatives et de plein air de 25 000 $; 

d) Correspondance de Mme Nathalie Beaudoin nous remerciant 
pour notre soutien envers l’organisation 2022 ; 

G. Message et rapports d’activités du maire : 

a) MRC de La Haute-Côte-Nord; 
b) Représentation et activités des comités; 

H. Administration générale : 

a) Affiche Coalition Union 138 ; 
b) Relevé terrain rue Principale ; 
c) Dépôt suivi de plainte quartier résidentiel, Bouchard et 

Lévesque ; 
 

I. Hygiène du milieu : (aucun point) 
 

J. Transport : (aucun point) 

K. Urbanisme :  

a) Dépôt rapport des permis émis en juin 2023 ;  

b) Demande PPCMOI de Gestion et Environnement;  

c) Résolution de PIIA de monsieur Bastien Deschênes ;   

d) Résolution de PIIA de monsieur Herman Lambert ; 

L. Tourisme :  

a) OVLIS- Vélo en libre-service ;  
b) Location d’un chapiteau, Gymkhana 2023 ; 
 

M. Culture :  

a) Concours photo 2023, Culture Côte-Nord ; 

N. Loisir : 

a) Embauche d’un animateur au camp de jour ; ; 
b) Ajout d’un point dans la politique du camp de jour ; 



 

O. Santé et bien-être :  

 
a) Amélioration d’aménagement du sentier pédestre Programme 

QADA (Québec Ami des Aînés) ;  
b) Politique d’aide à l’hébergement ; 

P. Incendie : 

a) Dépôt du rapport des interventions et activités du mois de juin 
2023 ;  

b) Programme sur l’inspection des risques plus élevés ;  
c) Programme de sensibilisation du public ;  
d) Embauche d’un pompier volontaire M. Savard ; 
e) Embauche d'un pompier volontaire M. Morel ; 

Q. Embellissement : (aucun point) 

R. Demandes d’appui et de reconnaissance : (aucun point) 

S. Demandes d’aide financière : 

a) Demande d’autorisation pour la Marche Myélome Multiple ; 

T. Affaires nouvelles : 

 
a) __________________________ 
b) __________________________ 
c) __________________________ 

U. Période de questions 

V. Levée de la séance 

 
 

Résolution 2023-07-197 
 
Approbation du procès-verbal de la séance ordinaire du 12 juin 2023 

 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Guillaume Lavoie et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le procès-verbal de la 
séance ordinaire du 12 juin 2023, à 19 h, tenue à la salle du conseil, soit 
accepté tel que rédigé. 
 
 

Résolution 2023-07-198 
 

Approbation du procès-verbal de la séance ajournée du 26 juin 2023 
 

PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, que le procès-verbal de la 
séance ajournée du 26 juin 2023, à 17 h 15, tenue à la salle du conseil, soit 
accepté tel que rédigé. 
 
 

 



Résolution 2023-07-199 
 

Acceptation des comptes à payer – Juin 2023 
 

PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’approuver la liste des 
comptes à payer en date du 12 juin 2023 totalisant 359 400,57 $ décrits 
comme suit : 
 
Paiement par chèque 102 194,30 $ 
Paiement par dépôt automatique 153 489,04 $ 
Paiement par prélèvement automatique 21 295,00 $ 
Paiement payé d’avance 82 422,23 $ 
 
 
Correspondance : 
 
 

a) Correspondance Bulletin Congrès Village- relais ;  

 

 



 
 



 
 



 
 
a) Lettre de M. Marc-André Leblanc, directeur des programmes fiscaux 

concernant un montant de 180 503 $ ; 
 



 
b) Lettre de Mme Isabelle Charest, ministre responsable du Sport, du 

Loisir et du Plein air, concernant un soutien financier 
supplémentaire pour la réalisation des projets d’infrastructures 
sportives, récréatives et de plein air de 25 000 $; 

 



 
 
 
c) Correspondance de Mme Nathalie Beaudoin nous remerciant pour 

notre soutien envers l’organisation 2022 ; 
 



 
Message et rapports d’activités du maire et des conseillers 

 
Le maire, Mme Lise Boulianne, fait un résumé de ses activités des dernières 
semaines. 
 
Mme Nada Deschênes, conseillère, Mme Marie-Chantal Dufour, conseillère, 
Mme Valérie Dufour, conseillère et M. Philippe Roy, conseiller M. 
Guillaume Lavoie font également un résumé de leurs activités des dernières 
semaines. 
 
 
Administration générale : 
 
 

Résolution 2023-07-200 
 

Affiche Coalition Union 138 
 

CONSIDÉRANT QUE Coalition Union 138 demande aux municipalités 
de se prémunir d’une affiche minimum sur leur territoire en guise de 
soutien à la cause; 
 



CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Sacré-Cœur désire installer 
deux affiches sur son territoire; 
 
CONSIDÉRANT QUE ces affiches sont au coût de 310,00 $ chacune 
plus taxes; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser l’achat de deux 
affiches sur coroplaste au coût de 712.,85 $ taxes incluses; le coût étant 
approprié à même le budget régulier. 
 
 

Résolution 2023-07-201 
 

Relevé terrain rue Principale 
 
CONSIDÉRANT QUE dans le cadre du projet de promenade centre-
ville il est requis de faire effectuer un relevé terrain afin de localiser les 
travaux à réaliser;  
 
CONSIDÉRANT QU’une offre de service a été demandée à Chiasson et 
Thomas pour la conception d’un plan de relevé terrain pour un montant de 
2 500 $ taxes non incluses; 
 
PAR CONSÉQUENT, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser le mandat à 
Chiasson et Thomas pour la confection d’un plan de relevé terrain de la rue 
principale pour un montant de 2874,38 $ taxes incluses; le coût étant 
approprié à même le budget régulier. 
 
 
Hygiène du milieu : (aucun point) 
 
 
Transport : (aucun point) 
 
 
Urbanisme :  
 
 

Dépôt 
 

Dépôt rapport des permis émis en juin 2023 
 

Au mois de juin 2023, 32 permis ont été émis pour un total annuel de 112 
permis. 
La valeur des travaux pour le mois de juin s’élève à 410 900 $ et le montant 
des permis du mois de juin s’élève à 1165 $. 
 

 
RÉSOLUTION 2023-07-202 

 
Demande PPCMOI de Gestion et Environnement GD Inc. 

 
CONSIDÉRANT QUE Gestion et Environnement GD Inc. a fait une 
demande de P.P.C.M.O.I afin d’intégrer une usine de transformation 
alimentaire sur une parcelle du lot 4 700 249. Ce projet fait partie de la 



classe d’usage Commerces, services et industries à incidences moyennes 
(Ia). 
 
CONSIDÉRANT QUE le conseil municipal a approuvé le projet de 
résolution #2023-07-194 pour le projet particulier ; 
 
CONSIDÉRANT QU’après l’adoption du projet de résolution #2023-06-
194 accordant la demande d’autorisation du projet particulier, le greffier-
trésorier de la Municipalité de Sacré-Cœur-sur-le-Fjord-du Saguenay doit, au 
moyen d’une affiche ou d’une enseigne placée dans un endroit bien en vue 
sur l’emplacement visé par la demande, annoncer la nature de celle-ci et le 
lieu où toute personne intéressée peut obtenir les renseignements relatifs au 
projet particulier ; 
 
CONSIDÉRANT QUE suite à l’adoption du projet de résolution, le 
projet a été soumis au processus de consultation et d’approbation prévu à la 
Loi sur l’aménagement et l’urbanisme et aucune personne ne s’est 
manifestée ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser la demande numéro 
2023-019 pour le 812, chemin du Moulin soumise par Gestion et 
Environnement GD Inc. aux fins : d’intégrer une usine de transformation 
alimentaire sur une parcelle du lot 4 700 249. Ce projet fait partie de la 
classe d’usage Commerces, services et industries à incidences moyennes 
(Ia). 

 
 

RÉSOLUTION 2023-07-203 
 

Demande de PIIA de monsieur Bastien Deschênes 
 
CONSIDÉRANT QUE monsieur Bastien Deschênes a fait une demande 
PIIA numéro 2023-022 afin d’autoriser l’agrandissement de son bâtiment 
principal en cour arrière d’une dimension de 14 pieds x 24 pieds; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’avis du comité consultatif d’urbanisme portant 
le numéro de résolution 2023-022 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE les voisins ne sont nullement impactés par cette 
demande ; 
 
CONSIDÉRANT QUE l’agrandissement n’obstrue pas les différents 
panoramas sur la rivière Saguenay ;  
 
CONSIDÉRANT QUE l’agrandissement s’intègre bien au paysage ; 
 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Guillaume Lavoie et 
résolu à l’unanimité des membres présents, d’autoriser la demande de PIIA 
de monsieur Bastien Deschênes, aux fins de permettre l’agrandissement du 
bâtiment principal dans la zone 40-REC. 
 

 
RÉSOLUTION 2023-07-204 

 
Demande de PIIA de monsieur Herman Lambert 



 
CONSIDÉRANT QUE Monsieur Herman Lambert a fait une demande 
PIIA numéro 2023-023 afin d’autoriser la modification de la pente de toit 
sur le bâtiment principal ; 
 
CONSIDÉRANT QUE selon l’article3.2.3.2 paragraphes 1 d) du 
règlement sur les plans d’implantation et d’intégration architecturale 
(numéro 487), le gabarit, la volumétrie et la hauteur de l’agrandissement 
sont modulés de manière à s’intégrer dans le paysage et pour ne pas 
obstruer les différents panoramas (percées visuelles); 
 
CONSIDÉRANT QUE la hauteur du bâtiment principal serait de 17 
pieds, soit 8 pieds de plus que la hauteur actuelle; 
 
CONSIDÉRANT QUE la hauteur du toit demandée obstruera la vue sur 
la Rivière-Saguenay des passants circulant sur le chemin de L’Anse-de-
Roche;  
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Dufour et 
résolu à l’unanimité des membres présents, de refuser la demande de PIIA 
de Monsieur Herman Lambert, aux fins de permettre la modification de la 
pente de toit sur le bâtiment principal. 

 
 

Tourisme : 
 
 

Résolution 2023-07-205 
 

OVLIS- Vélo en libre-service 
 
CONSIDÉRANT QUE le développement des transports actifs est une 
priorité pour la Municipalité de Sacré-Cœur et que l’aménagement de 
bornes pour vélos permettra d’offrir une option complémentaire dans 
l’amélioration de la mobilité durable ainsi qu’à la découverte touristique; 
 
CONSIDÉRANT QU’il y a possibilité d’entente avec la Société de 
Transports du Saguenay afin de procéder à un achat en partenariat ; 
 
CONSIDÉRANT QU’il est requis d’avoir un projet de vélos électriques 
avec des bornes de recharges en libre-service sans aucune gestion 
municipale; 
 
CONSIDÉRANT QUE ce type d’installation est adéquate pour les 
personnes à mobilité réduite; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents, que la Municipalité soutienne la mise 
en place d’un système de vélos électriques en libre-service, visant à faciliter 
les déplacements quotidiens et encourager l’adoption d’une mobilité plus 
respectueuse de l’environnement ; 
 
IL EST RÉSOLU d’autoriser Mme Jennifer Gauthier à déposer le projet de 
vélos électriques en partenariat avec le STS dans le programme OVLIS et 
de procéder à l’achat des vélos électriques avec bornes de recharge en libre-
service.  
 



 
Résolution 2023-07-206 

 
Location d’un chapiteau, Gymkhana 2023 

 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Sacré-Cœur soutient les 
activités du Gymkhana de Sacré-Coeur qui a un impact économique 
significatif sur notre région ; 
 
CONSIDÉRANT QU’un chapiteau est nécessaire au bon déroulement 
des activités du Gymkhana ; 
 
CONSIDÉRANT QUE « Toiles Ste-Monique » offre un service de 
location, livraison et d’installation d’un chapiteau de 40 X 80 pour la somme 
totale de 2 900,00 $ taxes non incluses ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser M Jeannot Lepage à signé le 
contrat de location d’un chapiteau pour le Gymkhana de Sacré-Cœur avec 
« Toiles Ste-Monique » au montant de 9 334,28 $ taxes incluses; le coût 
étant approprié à même le budget régulier. 
 
 
Culture : 
 
 

Résolution 2023-07-207 
 

Concours photo 2023, Culture Côte-Nord 
 

CONSIDÉRANT QUE la municipalité de Sacré-Cœur reconnaît 
l’importance e promouvoir la culture et les talents artistiques de ses 
résidents et qu’un concours photo culturel favorise la participation active de 
la communauté et encourage créativité des habitants ;  
 
CONSIDÉRANT QUE chaque membre de Culture Côte-Nord est 
appelé à participer à un cadeau collectif avec une contribution d’un présent 
représentatif de sa communauté culturelle, d’une valeur de 50 $; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Guillaume Lavoie et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser Mme Jennifer 
Gauthier à faire l’achat d’un objet représentatif de la culture de la 
Municipalité de Sacré-Cœur d’une valeur de 50 $ afin de contribuer au 
concours photo 2023 organisé par Culture Côte-Nord.  
 
 
Loisir : 
 
 

Résolution 2023-07-208 
 

Embauche d’un animateur au camp de jour  
 
CONSIDÉRANT QUE les enfants sont difficiles à gérer cette année ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser madame 



Delphine Brossaud à déposer une offre d’emploi afin de combler l’équipe 
du camp de jour. 
 

 
Résolution 2023-07-209 

 
Ajout d’un point dans la politique du camp de jour et  

Information aux parents 
 

 
CONSIDÉRANT QUE les parents doivent déposer les enfants à l’accueil 
du camp de jour qui se situe en haut de l’aréna, à partir de 7 h 30 ; 
 
CONSIDÉRANT QUE seulement une animatrice est présente à l’accueil 
à 7 h 30 et qu’elle note les présences sur une feuille;  
 
CONSIDÉRANT QUE nous sommes dans l’impossibilité de gérer quel 
enfant sera présent le matin;  
  
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Dufour et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser Mme Delphine 
Brossaud à informer les parents qu’il est obligatoire de monter leurs enfants 
en haut de l’aréna et d’ajouter ce point dans la politique du camp de jour. 
 
 
Santé et bien-être : 
 
 

Résolution 2023-07-210 
 

Amélioration d’aménagement du sentier pédestre  
Programme QADA (Québec Ami des Aînés) 

 
CONSIDÉRANT QU’une vie active contribue à maintenir une bonne 
santé, à prévenir les maladies et à améliorer la qualité de vie des aînés. La 
participation à des activités sociales et physiques leur permet également de 
rester connectés avec leur communauté, de prévenir l'isolement social et de 
favoriser le sentiment d'appartenance ; 
 
CONSIDÉRANT QUE le gouvernement du Québec a mis en place un 
programme de subvention en guise de soutien aux actions locales qui visent 
l’adaptation d’une activité déjà offerte, afin qu’elle corresponde mieux aux 
besoins des aînés; 
 
CONSIDÉRANT QU le nouveau sentier « Jean-Arthur Tremblay » est 
présentement difficile d’accès pour les personnes à mobilités réduites, 
qu’une rampe d’accès, un abreuvoir ainsi que des aires de repos seraient la 
solution idéale afin de garder nos aînés actifs;  
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents que la Municipalité s'engage à 
développer et à soutenir des programmes et des services spécifiquement 
conçus pour encourager une vie active chez les aînés.  
 
QUE madame Jennifer Gauthier soit autorisée à procéder à la demande 
d’aide financière au programme QADA pour l’amélioration d’une portion 
du sentier pédestre; 
 



QUE monsieur Jeannot Lepage soit autorisé à signer tous les documents 
requis.  
 
 

Résolution 2023-07-211 
 

Politique d’aide à l’hébergement 
 

CONSIDÉRANT QU’il est du devoir de la municipalité de soutenir ses 
citoyens en situation de crise du logement ou sinistrés, en leur offrant un 
soutien adéquat et des solutions temporaires d'hébergement; 
 
CONSIDÉRANT QUE l'adoption d'une politique d'aide à l'hébergement 
permettrait de formaliser et de renforcer les mesures prises par la 
municipalité pour répondre aux besoins des citoyens en situation de crise 
du logement ou sinistrés; 
 
CONSIDÉRANT QUE le droit à un logement adéquat est un élément 
fondamental du bien-être et de la dignité de tous les citoyens; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents d’adopter la politique d’aide à 
l’hébergement selon les critères présentés.  
 
 
Incendie : 
 
 

Dépôt 
 

Dépôt du rapport d’activités et d’intervention du service incendie  
pour le mois de juin 

 
Les membres du conseil et les citoyens présents à la séance sont informés 
du dépôt du rapport d’intervention et des activités du service incendie pour 
le mois de juin 2023.  
 
 

RÉSOLUTION 2023-07-212 
 

Embauche d’un pompier volontaire M. Savard 
 
CONSIDÉRANT QUE M. Nelson Savard nous a fait part de son désir 
d’intégrer le service incendie; 
 
CONSIDÉRANT QUE nous somment en manque d’effectif ; 
 
 
PAR CES MOTIFS IL EST PROPOSÉ par Mme Marie-Chantal Dufour 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’embaucher M. Nelson 
Savard à titre de pompier volontaire. 
 
 

RÉSOLUTION 2023-07-213 
 

Embauche d’un pompier volontaire M. Morel 
 



CONSIDÉRANT QUE M. Nicolas Morel a déjà été pompier et qu’il a sa 
formation de pompier 1 ; 
 
CONSIDÉRANT QU’il ne travaille plus à l’extérieur de la région ; 
 
CONSIDÉRANT QUE M. Morel nous informe de son désir de revenir 
dans le service incendie; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents d’embaucher monsieur Nicolas Morel 
à titre de pompier volontaire. 
 
 
Demandes d’appui et de reconnaissance : (aucun point) 
 
 
Demandes d’aide financière :  
 
 

Résolution 2023-07-214 
 

Demande d’autorisation pour la Marche Myélome Multiple 
 

CONSIDÉRANT QUE le succès des deux premières éditions de la 
Marche Myélome Multiple et que l’activité sera répétée le samedi 9 
septembre 2023 ; 
 
CONSIDÉRANT QU’une demande d’emprunt de matériels est effectuée 
soit pour : des bacs roulants verts et bleus, quelques tables et chaises, des 
barrières de sécurité, des cônes afin d’assurer la propreté lors de 
l’événement, et ce gratuitement ; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Valérie Dufour et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser la Marche Myélome 
Multiple à se tenir le samedi 9 septembre 2023 et d’autoriser le prêt de 
matériels suivants : bacs roulant verts et bleus, quelques tables et chaises, 
des barrières de sécurité, des cônes en appui pour l’événement de la Marche 
Myélome Multiple, et ce gratuitement ; 
 
Aucun certificat d’assurance ne sera émis par la municipalité. 
 
 
Affaires nouvelles : 
 
 

Résolution 2023-07-215 
 

Ajout de chlorure de calcium Rang St-Joseph 
 
CONSIDÉRANT QUE les résidents du Rang St-Joseph demandent un 
deuxième épandage d’ajout de chlorure de calcium dans le Rang St-Joseph; 
 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser M. Jimmy Jacques à l’achat 



un deuxième épandage d’ajout de chlorure de calcium dans le Rang St-
Joseph: le coût étant approprié au budget régulier ; 
 
 

Résolution 2023-07-216 
 

Programme de mise en valeur intégrée (PMVI) 2e appel 
 
CONSIDÉRANT QUE le conseil municipal désire construire une 
promenade piétonne et cycliste reliant les divers pôles d’activité au centre 
du village; 
 
CONSIDÉRANT QUE la Municipalité de Sacré-Cœur s’est engagée à 
promouvoir le développement durable et à améliorer la qualité de vie de ses 
résidents ;  
 
CONSIDÉRANT QUE le projet de la promenade verte est éligible à 
d’autres sources de financement qui sont déjà confirmées et que le 
programme de mise en valeur intégrée (PMVI) contribuerait grandement à 
finaliser le financement du projet;  
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Janic Boisvert et résolu 
à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser Mme Jennifer Gauthier à 
déposer le projet de promenade verte au PMVI. 
 
IL EST ÉGALEMENT PROPOSÉ d’autoriser M Jeannot Lepage à 
signer tous les documents s’y rattachant. 
 

 
Résolution 2023-07-215 

 
Ajout douche oculaire Service incendie 

 
CONSIDÉRANT QUE le service incendie a besoin d’une douche 
oculaire ; 
 
CONSIDÉRANT QUE Santé et Sécurité au travail obligent le service 
incendie l’ajout d’une douche oculaire pour la sécurité des pompiers ; 
 
CONSIDÉRANT QU’ULINE CANADA possède cette douche oculaire 
selon les normes demandées au montant de 647,94 $ taxes non incluses 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par Mme Nada Deschênes et 
résolu à l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser M. Yves Gauthier à 
l’achat d’une douche oculaire chez ULINE CANADA au montant de 
744,97 $ taxes incluses : le coût étant approprié au budget régulier ; 

 
 

Résolution 2023-07-218 
 

Défilé du 50e 
 

CONSIDÉRANT QUE le défilé du 50e anniversaire de la fusion aura lieu 
le vendredi 14 juillet entre 18h et 20h; 
 
PAR CES MOTIFS, IL EST PROPOSÉ par M. Philippe Roy et résolu à 
l’unanimité des conseillers présents, d’autoriser le défilé sur les rues 



municipales et provinciales et autorise la demande de permission de voirie à 
cet effet. 
 
IL EST ÉGALEMENT RÉSOLU d’autoriser monsieur Jeannot Lepage, 
directeur général à signer la demande de permis requis. 
 

 
RÉSOLUTION 2022-07-219 

Levée de la séance 
 

Il est proposé par madame Nada Deschênes que la séance soit levée à 19 h 
50. 
 
 
_____________________  ___________________________ 
Lise Boulianne, maire  Jeannot Lepage, directeur général et 

greffier-trésorier 
 
 
PAR LES PRÉSENTES, JE, LISE BOULIANNE, MAIRE, APPROUVE 
TOUTES LES RÉSOLUTIONS DANS LE PRÉSENT PROCÈS-
VERBAL. 
 
__________________________________ 
Lise Boulianne, maire 
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